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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке инновационных решений для предприятия розничной торговли с их последующим внедрением. В процессе исследования были изучены следующие задачи.
1. Изучение инноваций в розничной торговле и их применение.
2. Анализ рассматриваемого объекта, магазин «Верный».
3. Описание и оценка затрат на возможные инновационные решения для магазина «Верный».
4. Определение ключевых индикаторов оптимизации бизнес-процесса за счет применения инновационных решений.
5. Оценка целесообразности применения инноваций для магазина «Верный» 
Работа выполнялась во время наблюдения и анализа магазина «Верный». В ходе работы были рассмотрены торговые и технические процессы торгового предприятия, современные инновационные решения для предприятий торговли. Была проведена линейная зависимость клиентопотока и остатка товаров к концу рабочей смены.
Результатом работы стала разработка для ООО «СОЮЗ СВ. ИОАНА ВОЙНА» магазин «Верный» эффективного инновационного решения, которые было предложено к внедрению.
        

        
          This work is devoted to the development of innovative solutions for retail businesses with their subsequent implementation. In the course of the research, the following tasks were studied.
1. Study of innovations in retail trade and their application.
2. Analysis of the object in question, the Verny store.
3. Description and evaluation of the costs of possible innovative solutions for the store is "right."
4. Identification of key indicators for optimizing the business process through the use of innovative solutions.
5. Evaluating the feasibility of applying innovations to the Verny store»
The work was performed during the observation and analysis of the Verny store. In the course of the work, the trade and technical processes of a trade enterprise, as well as modern innovative solutions for trade enterprises were considered. A linear relationship was made between the customer flow and the balance of goods at the end of the work shift.
The result of the work was the development of the "UNION of SV. JOHN WARRIOR "shop" Verny» effective innovative solutions that have been proposed for implementation.
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